



Varios sindicatos públicos critican la negociación de los salarios y siguen con las protestas

R. B. - Valencia EL PAÍS - 20-10-2005

La Mesa General de la Función Pública se ha convocado para hoy en un ambiente de crispación y división sindical. Si ayer, en la comisión de seguimiento del Pavace (Pacto Valenciano por el Crecimiento y el Empleo) los responsables de los sindicatos mayoritarios valoraban la propuesta de la Consejería de Economía para incrementar el sueldo de los funcionarios, la **Intersindical Valenciana (IV)**, Cemsatse, CGT y el SAE denunciaron lo que calificaron una "farsa antidemocrática". En una nota dijeron que se ha negociado "a escondidas" con CCOO y UGT, de los que criticaron su "debilidad" y "sumisión". También reclamaron un referéndum vinculante y mantienen las protestas.

Con todo, fuentes de la IV ayer explicaron que el entendimiento podría llegar si el Consell acepta subir un 1% sin fraccionar el salario de cada funcionario. La propuesta, ahora, incrementa el 0,3% directo, otro 0,3% a un fondo de pensiones y el resto a expensas de que cada mesa sectorial decida cómo se utiliza. La Mesa es un órgano paritario y la aprobación de la revisión salarial para los funcionarios no dependerá de una votación de mayorías.

Un 15% más para el Pavace

Economía presentó ayer en el Pavace el anteproyecto de presupuestos que se refiere al pacto de empleo, cuya revisión se firmó recientemente. El presupuesto contempla un aumento genérico de casi el 15% para 2006. UGT y CCOO valoraron inicialmente la propuesta, que entre ayer y hoy estudiarán. Entre los datos, el anteproyecto recoge un aumento de casi el 11% para Fomento del Empleo, del 14,5% para prevención de riesgos laborales o del 15% para FP.

Sobre Función Pública, el secretario general de CCOO-PV, Joan Sifre valoró que "se ha hecho un esfuerzo" aunque defendió que debería incluirse el incremento de los fondos destinados a ayudas sociales y la mejora de las condiciones laborales en el ámbito de la Mesa General de Negociación, de forma que se facilite un acuerdo global. Sifre también consideró que debería hacerse más esfuerzo económico en materias como la prevención de riesgos laborales, I+D+i o los incentivos para diversificar el tejido productivo territorial.

El secretario de Relaciones Institucionales de UGT-PV, Carlos de Lanzas, explicó que la valoración del sindicato a la oferta sobre el salario de los funcionarios se produce después de consultas a sus federaciones afectadas (Fete y FSP), aunque remarcó la necesidad de que la oferta pase por la Mesa que hoy se reúne. De Lanzas, en una primera estimación, cree insuficiente el dinero a políticas medioambientales.

MESA GENERAL

Peralta sella hoy con UGT y CCOO la subida salarial de los funcionarios

El resto de sindicatos rechaza la oferta y pide un referéndum

Julia Ruiz, Valencia LEVANTE, 20/10/2005

El conseller de Justicia y Administraciones Públicas, Miguel Peralta, sellará hoy formalmente el acuerdo con CCOO y UGT sobre la subida salarial del 4,05% de los funcionarios públicos. La foto del pacto tendrá lugar en la sala de autoridades de la Ciudad de la Justicia en el ámbito de la Mesa General de Negociación de la Función Pública, el mismo foro donde hace tan sólo dos semanas la Conselleria de Hacienda bloqueó cualquier tipo de acuerdo al afirmar que no disponía de fondos para mejorar las retribuciones de los empleados más allá del aumento de carácter básico consagrado en los presupuestos generales del Estado.

La posterior negociación con los sindicatos que habían iniciado una campaña de movilizaciones y el temor de Presidencia de la Generalitat de ver enturbiada la paz social lograda con la firma del Plan Valenciano para el Empleo y el Crecimiento (Pavace) ha supuesto un giro de 180 grados. Ayer, la comisión de seguimiento del Pavace abordó la propuesta del Consell para mejorar las retribuciones de los empleados valorada en 38 millones de euros. El conseller de Economía, Gerardo Camps, aseguró que la oferta tiene cobertura en el anteproyecto de ley de presupuestos de la Generalitat para 2006. UGT dio el visto bueno a la iniciativa (será la FSP-UGT quien la suscriba hoy en la Mesa General de Negociación) mientras que CCOO pedirá que además de las retribuciones se llegue a un acuerdo en otras materias. La otra cara del pacto es el descontento de los otros sindicatos que han quedado al margen de la negociación y que no firmarán el acuerdo. En un comunicado conjunto, **Intersindical Valenciana**, CGT, Cemsatse y Sae denunciaron que no se había respetado los plazos en la convocatoria de la Mesa y cargaron contra la propuesta de la Administración de negativa e insuficiente. Denunciaron lo que a su entender es una privatización del fondo de pensiones y se preguntaron «qué intereses tienen CCOO y UGT con este sistema». En el comunicado piden que se consulte a los empleados en referéndum.

Desde el PSPV, la diputada Josefa Andrés valoró que por fin el Consell llegue a un acuerdo en materia laboral con los sindicatos y apuntó que el acuerdo es un «calco» del logrado en Cataluña. En clave política, consideró que el Consell ha enmendado la plana al conseller Peralta y añadió que si consideran que no sirve o que no es de confianza «simplemente que lo cesen».

Justicia convoca la Mesa de Negociación que tratará el sueldo de funcionarios

La Conselleria de Justicia y Administraciones Públicas **convocó** este miércoles la **Mesa General de Negociación** para el jueves, a las 13 horas, **en la ciudad de la Justicia de Valencia**, en la que se abordarán las retribuciones de los empleados públicos, según informaron Cemsatse, CGT, **Iv-Intersindical Valenciana** y el Sindicato de Auxiliares de Enfermería (SAE), en un comunicado conjunto.

PANORAMA-ACTUAL - 19/10/2005 20:39 h.

En la reunión de la plataforma por la mejora de los empleados públicos, formada por las citadas organizaciones sindicales, que estaba prevista para mañana, se estudiará la defensa del mismo documento que Cemsatse e **Intersindical Valenciana** presentaron el día 4 de octubre.

Fuentes de esta plataforma sindical apuntaron que si la propuesta de la Administración es la misma que se presentó en el Pavace, la posibilidad de un consenso entre las organizaciones sindicales será "muy difícil".

Asimismo, añadieron que "todo posible acuerdo con las organizaciones que firmamos este

comunicado tiene que pasar por que las cantidades ofrecidas lo sean por aumentar las nóminas de todas y cada una de las personas que trabajan en la Generalitat".

Por otra parte, la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común dice en el punto uno de su artículo 24, en referencia a los miembros, que "en cada órgano colegiado corresponde a sus miembros: a) recibir, con una antelación mínima de cuarenta y ocho horas, la convocatoria conteniendo el orden del día de las reuniones. La información sobre los temas que figuran en el orden del día estará a disposición de los miembros en igual plazo", recordaron.

EMPLEO

El Pavace se reforzará en los presupuestos

EFE. VALENCIA INFORMACION, 20/10/2005

El conseller de Economía, Hacienda y Empleo, Gerardo Camps, informó ayer en la comisión de seguimiento del Pacto valenciano por el Crecimiento y el Empleo (Pavace) que todos los compromisos acordados en la última reunión se encuentran en el Anteproyecto de Ley de Presupuestos de la Generalitat y experimentarán un crecimiento del 14,79%.

A falta de comprobar fehacientemente las asignaciones presupuestarias, los sindicatos mayoritarios UGT y CCOO han considerado positiva tanto la propuesta inicial como el incremento para los empleados públicos, mientras que los sindicatos minoritarios han considerado insuficiente el acuerdo y han criticado que el acuerdo sólo se haya conseguido con UGT y CCOO.

Gerardo Camps destacó que el aumento del 14,79% para el Pavace se sitúa por encima del incremento general de los propios Presupuestos de la Generalitat (9,9%) y muy por encima del crecimiento previsto para el año del PIB (3,4%). Camps explicó que también se han incluido todas aquellas novedades aparecidas en la revisión del Pacto.